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首先，我是一名毕业一年的大学生。我第一次想拥有一张信用卡时，是我读书时去
海南旅游，想租车自驾游时，发现必须使用信用卡刷预授权。之后便开始了申卡之
路，但是因为身份是学生，提交了名下的房产证仍然被建行拒了。

后来支付宝和光大浦发搞活动，我就在支付宝里申请，浦发拒了我之后，光大很偶
然的通过了，之后浦发又二次审核我，然后批卡了（猴子就是猴子）。

后来在用卡过程中没有考虑过卡权益的事情，一直到17年年底，广发邀约我办高铁
白，下卡后杭州东站吃了真功夫，用了休息室，这就让我对信用卡的兴趣大增。后
续申请了中信i白金、招行王者荣耀卡VISA版，过年期间出了一次国，开始认识VIS
A和万事达以及AE。

了解到境外消费返现的好处，后续网申了白麒麟、中信易卡、平安旅游白和精英白
。在上半年的时间里，因为要玩旅游白，我开始学习养鸡，再次不过多阐述鸡的事
情。之后网申了工行星座卡，中行0001白金卡，光大凯撒联名卡以及中信亚万万事
达白金卡。

在申卡之路上，有些事情还是比较遗憾的，首先是平安百夫长拒了我，我在平安放
出百夫长的第二天我就网申了，那个时候送2000券，接送机也好出，大白金还有8
88的礼品。可惜拒了我。然后招行逾期了一次，还好容时差内还了款，并且我用招
行在苹果官网分期过一次以后，就一直大黑屋了。

最后就是因为要回老家工作，很着急的把银行都申请了一遍，结果后续卡片额度都
不高。

目前用卡：

平安旅游白刷出来放易卡薪金宝，易卡小额多笔薅积分，光大两笔刷光放易卡，交
行目前每个月刷1万拿满1万的双倍积分就结束了，招行目前已经抽屉，广发爱奇艺
卡每个月薅个会员，高铁白刷商旅换亚万，广发国寿车卡薅返现和权益。其余的中
行工行这些菜卡，纯粹的火种卡了。

总结：

我很感谢进入了飞客，让我重新认识了信用卡和常旅客，我8月去重庆时用中信ihg
的金卡会员谈心升了套房，来回重庆的机票用里程换了，并且使用了机场的贵宾厅
。后续因为自考的事情返回杭州时，使用了平安精英白66元的接送机，感觉超值。
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或许有点总结的不到位。但是我想发这篇文章的最重要的原因。就是前几天杭州下
大雪，我的航班取消了，我用的精英白买的机票赔付了我800元，并且因为我是先
用广发国寿卡去康师傅吃了牛肉面，然后去了2号贵宾厅，刚刚坐下就告知我的航
班取消了，然后我还没想好怎么处理的时候，贵宾厅的小妹主动帮我联系我的航空
公司改签，整个过程二十来分钟一直在打电话，最后还给我了几个航班的改签选择
。

后续改签成功了，我心里真的很感慨，因为我之前改签都是自己打电话的，因为自
己也不是航司银卡以上会员，也坐的经济舱，那个电话确实不好打，很闹心。但是
用了机场权益以后，有人帮我搞定了这些事情，当时心里就觉得很舒服，我觉得这
才是信用卡该有的样子，你银行提供额外的权益，我缴纳年费，我享受权益的同时
多刷你们的卡，为你们创造效益。

PS：至于为什么我发广发板块是因为我用权益的时候用的是广发的，为什么不用白
麒麟的权益是因为广发的不限次数并且支持的机场少，在白麒麟和广发都可以用的
杭州，我使用广发卡，把白麒麟的点数留着去广发不支持的地方使用。并且回到家
以后迅速为我父母加办了白麒麟附属卡。
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